



Fischerstecher dominieren in Österreich

Die Oberndorfer Schiffergarde in Österreich hat wieder ein Fischerstechen auf der Salzach ausgerichtet. Weil das „Salzachstechen“ dem Wettbewerb im bayerischen Stil ähnelt, fanden sich die Donauwörther schnell zurecht und gewannen den Titel zum zehnten Mal in Folge. Willi Heckmeier gelang es bis auf zwei Remis, immer trocken zu bleiben und seine Gegner ins Wasser zu schicken. Wolfgang Bechtel passierte nur ein Ausrutscher. Wie gut die Crew ist, zeigte sich auch an der fehlerlosen Navigation des Steuermanns Markus Rieger und des Ruderers Peter Heckmeier. Donauwörth holte mit 28 Treffern vor Oberndorf (19 P.) den ersten Platz von vier Teams. Foto: Reiter